

Rabat, le 10 Janvier 2024

Communiqué de Presse

JASSAD : Au-delà des corps, la Célébration de la Créativité Féminine Du 25 au 29 Janvier 2024

La 2^{ème} Édition du Festival des Femmes Metteuses en Scène Fait un Retour Inspirant

Le Festival JASSAD des Femmes Metteuses en Scène annonce avec enthousiasme sa deuxième édition, prévue du 25 au 29 janvier 2024 à Rabat. Avec la participation de 9 pays et la présentation de 9 pièces de théâtre, le festival maintient son engagement en faveur de la création féminine dans le théâtre et les arts vivants en général, renforçant ainsi son soutien au renforcement de la présence féminine dans tous les domaines culturels.

Cette année, le Festival JASSAD rassemblera des femmes metteuses en scène renommées du Maroc, de l'Italie, du Cameroun, de la Grèce, de la France, de la Tunisie, de l'Espagne et de l'Égypte/Allemagne, offrant une diversité artistique et culturelle exceptionnelle.

La deuxième édition du Festival JASSAD promet une programmation riche et diversifiée. En plus des spectacles, un Master Class animé par la metteuse en scène et réalisatrice marocaine Layla Triqui offrira une opportunité unique d'apprentissage et d'échange. Des rencontres, notamment celles dédiées aux femmes metteuses en scène et aux femmes scénographes, seront également organisées pour explorer les différentes facettes des métiers théâtraux au féminin.

Le festival rendra également hommage à l'une des figures féminines ayant marqué le monde du théâtre au Maroc, plaidant en faveur des femmes artistes marocaines qui ont contribué et continuent à enrichir la tradition théâtrale du Royaume. Un hommage témoignant de l'engagement continu du Festival JASSAD contre les inégalités de genre.

Les lieux prestigieux à Rabat qui ouvriront leurs portes aux pièces de théâtre de cette édition comprennent le Théâtre National Mohamed V, la Salle Bahnini, le Théâtre Aquarium dans le quartier Akkari, et la Salle Gérard Philippe de l'Institut français.

"De tout cœur, moi et toute l'équipe du Festival JASSAD nous nous engageons à promouvoir la présence incontestable des femmes sur la scène théâtrale et dans tous les aspects de l'expression artistique. Le théâtre, reflet de notre société, devrait être le lieu où chaque voix féminine résonne, inspire et suscite le changement. Nous croyons fermement en la puissance de l'art pour éveiller les consciences, abolir les barrières et ouvrir la voie à une égalité authentique dans tous les domaines de la vie", déclare Naïma Zitan, fondatrice du Théâtre Aquarium et Présidente du Festival JASSAD.

Le festival revient en force en 2024 grâce au soutien financier de plusieurs partenaires dévoués pour la promotion des arts féminins, tels que le Ministère de la Culture, de la Jeunesse et de la Communication (MCJC), le Conseil National des Droits de l'Homme (CNDH), l'Office National Marocain du Tourisme (ONMT), l'Institut français du Maroc (IF-Maroc), l'Institut de la Culture Italienne de Rabat (IIC-Rabat), l'ONU Femmes, ainsi que la Fondation Orient-Occident.

La première édition du Festival JASSAD a été un succès retentissant, réunissant des femmes créatives de différents horizons pour promouvoir et valoriser les talents féminins sur la scène culturelle et artistique, tant au Maroc qu'à l'étranger.

La deuxième édition de JASSAD promet d'être un événement exceptionnel, mettant en avant la créativité et le talent des femmes dans le domaine du théâtre. Nous invitons chaleureusement les médias et le public à se joindre à nous pour célébrer cette diversité artistique unique.

Nos Partenaires :



- Pour les **accréditations presse**, veuillez remplir le site web officiel du festival : www.festivaljassad.com
- Vous trouverez ci-joint à ce communiqué le **programme du festival**, ainsi que l'affiche de la deuxième édition.
- Contact presse : +212697.619.396

À propos du Festival JASSAD

Le Festival JASSAD des Femmes Metteuses en Scène est une initiative visant à promouvoir la création féminine dans le domaine des arts vivants et à lutter contre les inégalités de genre dans le secteur de l'art et de la culture. Organisé en collaboration avec le Ministère de la Culture, de la Jeunesse et de la Communication, le festival offre une plateforme internationale aux femmes metteuses en scène pour partager leur vision artistique et contribuer à la transformation positive de l'industrie théâtrale.

À propos du Théâtre Aquarium

Fondé en 1994 par la metteuse en scène marocaine Naïma Zitan, le Théâtre Aquarium se distingue par son engagement envers les problématiques féminines à travers des productions théâtrales percutantes. La troupe, portée par une vision artistique unique, a forgé un répertoire riche abordant des thèmes sociaux et politiques. En organisant la deuxième édition du Festival JASSAD des Femmes Metteuses en Scène, le Théâtre Aquarium s'affirme comme un catalyseur culturel, propageant la sensibilisation et la promotion des droits des femmes.